

伝える！ つなげる！ ゴースマイル！

# 宮小宮の丘

教育目標

学校 HP : <http://hachioji-school.ed.jp/komye/>

〇かしこい子 〇たかましい子 〇ゆたかな子 〇みんなと仲よく生きぬく子

令和4年度 学校だより  
八王子市立小宮小学校  
発行責任者  
校長 安藤 臣一  
令和5年3月1日発行  
第11号

令和4年度、KDD推進！

ご協力ありがとうございました！

校長 安藤 臣一

2月に実施させていただきました「第2回保護者の皆様による学校評価」に際しましては、多くの保護者の皆様にご協力いただき、厚く御礼申し上げます。結果につきましては、まとも次第ホームページで公開いたします。皆様からいただいたお気持ちをしっかりと受け止めて、学校運営に活かしてまいります。

さて、今年度は、コロナ禍ではありましたが、皆様のご協力により、予定していた学習や行事は全て実施することができそうです。学校の取組はいつも一生に一回しかありません。だからこそ「コロナだからできない」のではなく、「コロナでもできる工夫をする」「コロナだからこそ、充実させる」という思いで取り組んでまいりました。

特に今年度は「KDD」（こども だけで できる）を合言葉に、さらに子どもの「自立・主体・自主」性を高めようと全校で取り組んでまいりました。

低学年においては、「自分のことが自分でできる」というKDDに取り組むとともに、2年生はクラス内の当番活動、係活動をKDDで始めました。低学年でも自主的な活動ができることを子どもたちが示してくれました。

中学年では、自主的な学習「KDD学習」の取組が始まり、「自分で決めて自分で学ぶ」という意識が高まってきました。そして行事では児童主体で取り組めるように実行委員を決め、実行委員の子どもたちを中心に進めてきました。

高学年では、まず小宮小改善会議と委員会活動で「笑顔プロジェクト」を1年間通して進めてきました。またクラブ活動を「KDDクラブ活動」として、「先生がいなくても進められる」ようにクラブ長会議を行い、苦労しながらもKDDを推進してきました。また、もくもく清掃、行事での取組は下学年にKDDのお手本を見せてくれました。

ただ、KDDの課題も見えてきました。KDDは自主性を高めることから、やることやらない子の個人差が生まれました。「自分のために自分で学ぶ」というKDD学習においても、児童一人一人の意識の差が取組の差として生まれました。

次年度は、一人一人が自分のKDDの目標を持ち、取り組めるように更に工夫していきたいと考えています。

いよいよ3月。年度末を迎えました。

どの学年も3学期を新しい学年の0学期として進めてきています。このまとめと準備を最後までがんばり、子どもたちが胸を張って進級できるように教職員一同最後まで支えてまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、3月もどうぞよろしくお願いたします。



クラスごとに目標に挑戦した「長なわ集会」(2/17)

## ★令和5年度 年度当初の主な予定★

4月6日(木)	始業式・入学式
4月10日(月)	給食開始(2~6年)
4月14日(金)	1年生を迎える会
4月17日(月)	1年生給食開始、低学年保護者会
4月18日(火)	中学年保護者会
4月20日(木)	高学年保護者会
4月21日(金)	離任式
4月29日(土)	学校公開日・セーフティ教室・学校説明会
5月1日(月)	振替休業日